



心を合わせて♪ 校内合唱コンクール

10月20日(金)に校内合唱コンクールを行いました。コロナ禍後の入場制限なしで多くの保護者の皆様、地域の皆様に来校いただきました。各クラスとも金賞目指し、素晴らしい歌声でした。結果は金賞が9年2組、銀賞が9年1組、銅賞が8年1組でしたが、8年2組と7年1組も歌声や努力、思いが素晴らしく、それぞれに奨励賞と敢闘賞を受賞しました。学校の第一の目的は学力をつけることですが、合唱コンクールなどでクラスが心を合わせて、感動を共有できる時間も大切であると考えます。今後も、様々な行事等に取り組むなかで、心の成長やつながりをつくっていきます。

【来校された保護者の感想】

一生懸命練習してきたことがよく分かり、クラスの仲が良いのもよく分かるコンクールでした。9年生2つのクラスの歌声はとても素晴らしく感動しました！中学校生活の素晴らしさがうかがえるような歌声だったと思います。もっと沢山の方に聴いてもらいたい歌声でした。青春がまぶしすぎました!!

【生徒の感想】私たちは、合唱コンクールで金賞を目指し、クラスの目標を達成するために一人一人が意識し、みんなで練習を積み重ねてきました。その成果もあり、金賞を受賞することができました。私は3年連続、金賞を受賞でき、学校行事の中でもとても良い思い出になりました。9-2 最高!!

(9年2組 生徒)

心をつないで☆阿蘇郡市中体連駅伝大会

10月19日(木)に阿蘇郡市中体連駅伝競走大会があびかで開催されました。快晴の空の下、男女とも序盤からいい位置につけ、懸命にタスキをつなぎ、5位でゴールしました。男子4区では、見事区間賞を獲得しました。駅伝は自分の区間を一人で走りタスキをつなぎますが、チームのためにタスキと一緒に心をつないでいく姿に、本当に感動しました。補員の生徒も懸命に声を掛け、一体感のある素晴らしい大会となりました。



9年1組



9年2組



男女駅伝チーム

○チームとして最後までタスキをつなぐことができよかったです。自分は3年間走ってきたけど、最後の年で3年間のうち、最高の5位という順位でゴールでき、個人では4区の区間賞をとることができてうれしかったです。この経験をこれからの学校生活や受験に活かしていきたいです。(9年1組 生徒)

○初の駅伝ですごく緊張したし、うまくタスキを渡せるか不安だったけど、最後までサポートしてくれた優しい先輩方と一緒に走ってくれたチームのおかげで頑張れたと思いました。来年は7分台になれるよう頑張ります。(7年1組 生徒)

11月の主な行事

- 1日(水) 認知症サポーター養成講座(9年)
- 2日(木) 9年進路説明会⑥
- 3日(金) 小国町文化祭
- 4日(土) 僕らの音楽祭 in 小国郷
- 6日(月) 7年挨拶運動(～9日)
- 7日(火) 教育相談(～13日)
- 9日(木) 世界文化遺産事前授業④(7年)
- 10日(金) テスト前部活停止(～13日)
- 13日(月) 後期中間テスト(～14日)
- 15日(水) 中高一貫芸術鑑賞(午後)
- 16日(木) 世界文化遺産体験学習(7年)
- 18日(土) 阿蘇フォーラム(小国ドーム)
- 20日(月) 専門委員会
- 21日(火) 学級生徒会、生徒議会
- 24日(金) 子ども議会⑤⑥
- 27日(月) 9年三者進路相談開始
PTA 親子講演会(午後)
- 28日(火) 午前中授業(給食後下校)
- 29日(水) 午前中授業(給食後下校)
8年職場体験学習(～30日)

小国中生の活躍 ★栄光の軌跡 おめでとう!★

阿蘇郡市長旗バレーボール大会(9月30日)

○女子バレーボール部(南小国中と合同) **優勝**

第1回熊本県中学生ジュニア選手権大会(9月30日)

○男子400m **優勝**

○男子走高跳 **優勝**

○女子走高跳 **3位**

○男子走幅跳 **7位**

阿蘇郡市中体連駅伝競走大会(10月19日)

○女子 **5位** ○男子 **5位**

○男子4区 **区間賞**

第23回瀬戸町杯(岡山県)ホッケー大会(10月29日)

○女子 **3位** ○男子 **ベスト8**



◆ホームページ随時更新中!ぜひご覧ください。

<https://jh.higo.ed.jp/oguni/> ⇒⇒⇒⇒



小国支援学校との交流会



班ごとにハイ！ポーズ！

10月4日(水)～5日(木)に7年生が小国支援学校との交流会を行いました。小国町は、小中高、支援学校が町内にあり、互いの交流が進められています。交流内容は、両校からのクイズ大会やフロアカーリングを班対抗で行いました。始めは緊張した面持ちでしたが、休憩時にはボールを使ってキャッチボールを行い、笑顔でコミュニケーションをとる様子が見られました。各学校との交流や地域との交流は、地域でのつながりを

創っていくうえで大切であると考えます。今後も、小国の各学校での交流を進めていきます。

小国小中学校 PTA ふれあい♡映画祭

前期終業式があった10月6日の19時から、PTAふれあい映画祭を小国小学校体育館で行いました。多くの小中学生、保護者の皆様が来場され、ミニオンズフィーバーを約90分鑑賞しました。ユーモア溢れる表現もたくさんあり、笑い声が響き合うなか、楽しい時間を過ごすことができました。保護者の皆様の協力で、子どもたちが楽しい時間を共有できて大変有意義な時間となりました。準備から当日の運営等までお世話になった小中学校のPTAの役員の皆様に感謝申し上げます。



小国小映画会場

熊本県中学校英語教育研究大会阿蘇大会が開催されました



好きな人物紹介

10月26日(木)に県中学校英語教育研究大会阿蘇大会が開催されました。今年度、本大会は西原中学校を主会場に、小国中でも森田教諭と園木教諭、グザビエ ALT が9年2組で授業を行いました。授業では、「好きな人物について紹介するために、詳しい情報を加えよう！」をめあてに学習が進められました。タブレットを活用しながら、それぞれが好きな人物について積極的にコミュニケーションをしながら楽しく授業に参加していました。

心と音楽のハーモニー♪吹奏楽部定期演奏会

10月30日(日)午後に吹奏楽部の定期演奏会が体育館で開催されました。オープニングの演奏ののち、ソロ・アンサンブルが行われ、ソロまたは二重奏で演奏が行われました。緊張もありましたが、堂々とそれぞれが演奏しました。最後は、ポップスステージで、「ルパン三世のテーマ」、昭和⇒平成⇒令和のポップスをダンスも交えながら楽しく演奏されました。約1時間半の演奏会があつという間に過ぎた感じでした。

音楽は心や生活を豊かにします。音楽があふれる楽しく豊かな学校はいないと感じました。



吹奏楽部定期演奏会

「阿蘇フォーラム」が小国で開催されます

11月18日(土)13時から阿蘇郡市 PTA 阿蘇フォーラムが小国ドーム及び本校ランチルームで開催されます。当日は、小国ドームでの開会行事、研修Ⅰ(全体会)が行われたのち、研修Ⅱ(分科会)では、地元の実践として、小国郷で子育て等の悩みなどを気軽に話すことで心の負担を軽くする取組「みちくさの会」を主宰されている時松様、安川様、後藤様によるシンポジウム形式の分科会が、狭間先生のリファシリテートで行われます。子育てに役立つ貴重な話が聞けるとお思いますので、是非ご参加ください。